

「AED操作訓練」を実施しました



令和6年第4回定例会の開会日（12月4日）に、議場において「AED操作訓練」を実施しました。当日は、龍ヶ崎消防署より2人の消防職員にお越しいただき、胸部圧迫の方法や、AEDの操作方法について指導を受けました。

Youtube
龍ヶ崎市議会
チャンネル



▲日頃からの訓練がいざという時に生かせるように、今後も計画的に実施してまいります。



まちかどピックアップ

若者の門出を祝う「龍ヶ崎市二十歳のつどい」が、成人の日を前にした1月12日に大昭ホール龍ヶ崎（龍ヶ崎市文化会館）で開催されました。

当日は562人が出席し、第一部の記念式典では、代表者の抱負発表などが行われ、第二部のアトラクションでは、景品が当たるクイズ大会などが催されました。

旧友との再会を喜ぶとともに、夢や目標を抱いた若者たちの節目を祝う席にふさわしいつどいとなりました。



編集後記

今回の議会だよりでは、現在市議会で取り組んでいる「人口減少・少子化問題」と、その課題解決のための重要な方策である「子育て支援」に関する提言についてお伝えしました。市議会では、このテーマを全議員で調査研究し、市民アンケートや議会報告会・意見交換会を通じて多様な市民の皆様の声を伺っています。そこでいただいたご意見をもとに、現状の課題を深く掘り下げ、本市の実情に合った実効性のある政策提言を行ってまいります。

「市議会が市民の声を反映していると思いませんか」という問いに対し、多くの「思わない」という回答があったことから、市民の皆様に、市議会が市民の声を適切に反映し、議会の政策提言によって龍ヶ崎がもっと良くなると実感していただくために、市議会が一丸となって進めています。

市民の皆様の声が議会の原動力です。市民の声がまちの未来を創る力になります。これからも貴重なご意見をお寄せいただき、龍ヶ崎をもっと良くしてまいりますよ！

後藤 敦志 記



次の議会

令和7年第1回定例会は
2月27日
開会予定です

広報委員会

委員長	後藤 敦志
副委員長	後藤 光秀
委員	金剛寺 博
委員	藤木 妙子
委員	櫻井 速人
委員	加藤 勉